

EKSPOS

Brimob Kalbar Berbagi Takjil Kepada Masyarakat Yang Lewat Depan Mako

Cucu - KALBAR.EKSPOS.CO.ID

Mar 16, 2024 - 22:13



Brimob Kalbar Berbagi Takjil Kepada Masyarakat Yang Lewat Depan Mako

Satbrimob Polda Kalbar kembali melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah dengan membagikan takjil kepada masyarakat pengguna jalan. Sabtu (16/03/24).

Ada yang berbeda dikegiatan Jum'at Berkah yang rutin dilaksanakan oleh jajaran Satbrimob Polda Kalbar di hari Jum'at minggu kedua dibulan Maret ini. Biasanya kegiatan Jum'at Berkah dilaksanakan dengan membagikan bantuan berupa kepada masyarakat yang membutuhkan dan pada hari Jum'at minggu kedua dibulan Maret ini kegiatan Jum'at Berkah yang dilaksanakan oleh jajaran Satbrimob Polda Kalbar ini adalah dengan membagikan takjil ke masyarakat pengguna jalan yang melintas didepan mako jajaran Satbrimob Polda Kalbar. Kegiatan bagi-bagi takjil ini merupakan salah satu inisiatif yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Kalbar untuk bersedekah dibulan Ramadhan serta merupakan bentuk rasa syukur yang ditunjukkan oleh personel Satbrimob Polda Kalbar atas segala yang telah diberikan oleh Allah Subhanahu Wata'ala Tuhan Yang Maha Esa kepada mereka sampai sekarang. Ipda Bujang Waluyo salah satu perwira yang ikut dikegiatan bagi-bagi takjil ini mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polri untuk membantu masyarakat khususnya masyarakat muslim untuk mendapatkan hidangan berbuka serta kegiatan bagi-bagi takjil ini juga merupakan bentuk nyata hadirnya Polri ditengah-tengah masyarakat.

“Kegiatan bagi-bagi takjil ini merupakan bentuk rasa syukur kami atas apa yang telah diberikan oleh Allah Subhanahu Wata'ala Tuhan Yang Maha Esa kepada kami selama ini. Kegiatan bagi-bagi takjil ini juga merupakan upaya kami untuk membantu masyarakat yang pulang bekerja atau bahkan yang masih bekerja mencari hidangan berbuka serta kegiatan ini merupakan bentuk nyata hadirnya Polri ditengah-tengah masyarakat. Kami juga mengucapkan terimakasih kepada masyarakat yang telah bersedia menerima takjil pemberian kami ini “ ucap Ipda Bujang Waluyo. (CS)

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,